

Irapuato ¿Cómo vamos?, el nuevo observatorio ciudadano



El pasado lunes 04 de diciembre de 2017 se realizó, en el Centro Cultural y de Congresos, la presentación de “Irapuato, ¿cómo vamos?”, un observatorio ciudadano que funcionará a través de una plataforma digital y que fue desarrollado por la asociación civil Pro-Irapuato y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en conjunto con el Tecnológico de Monterrey en Irapuato.

Ciudad humana; Seguridad, justicia y derechos humanos; Gobierno eficiente y Gobierno Confiable son las temáticas que se busca evaluar a partir de la información recolectada en esta plataforma, a través de la cual los ciudadanos podrán involucrarse de forma activa para que, a través de reportes y propuestas de solución, mejore la calidad de vida en el municipio.

Raúl Calvillo Villalobos, presidente de Irapuato, ¿cómo vamos?, comenta que este observatorio “surge con la finalidad de poder ser un ente que acompañe y aporte al desarrollo de nuestro municipio y su sociedad, buscando ciudadanos con una participación activa y comprometida y haciendo monitoreos desde la perspectiva ciudadana [...] observando incluso el impacto de las políticas y decisiones públicas que se toman e implementan”.

Como parte del lanzamiento del observatorio se efectuó la firma del convenio entre las instituciones involucradas en este proyecto, para lo que asistieron como representantes Salvador Cayón Ceballos, presidente de Pro-Irapuato A.C.; Raúl Calvillo Villalobos presidente de Irapuato, ¿cómo vamos?; Javier Campos Vaca, director de Coparmex Irapuato y Javier Benavides Ornelas, Director General de nuestro campus.

Además, buscando llevar a “Irapuato, ¿cómo vamos?” de lo digital a lo físico, se firmó un convenio con el Observatorio Nacional Ciudadano para construir las instalaciones de un observatorio ciudadano municipal.

La implementación de un observatorio ciudadano en Irapuato era ya necesario y fundamental, ya que es responsabilidad de ciudadanos y gobierno, trabajar en conjunto para la construcción de una mejor y más segura ciudad.